



遊歩道

つつじが丘小
かわら版

令和6年12月23日 第10号

充実した二学期が終わります🎁

夢ギフト講演会「歌の大好きな小学生が、そのまま大人になっちゃった〜♪」



この夏、豊橋ロータリークラブさんの創立75周年記念事業「ペットボトルキャップ回収大作戦！」に市内の全52小学校が協力しました。その結果、172万個のペットボトルキャップが集まり、これは2,000人分のポリオワクチンの資金となるそうです。収集のお礼として「夢ギフト講演会」があり、本校には、シンガーソングボードピリアンの富安秀行さんが講師として来てくださいました。富安さんは、つつじが丘小学校の歌「夢かなうその日」を作曲プロデュースされた方で、創立25周年記念としてお招きしています。ロータリーさんのご厚意で、30周年の今年もつつじが丘小に来ていただけました。

歌と出会い、そして今もなお夢を追っているお話を、ギター演奏と歌、楽しい語りで伝えてくださいました。富安さんオリジナル曲「ふわり」をその場で覚えながら歌ったり、「夢かなうその日」をギターに合わせて歌ったり、手拍子で盛り上がり・・・参加型のコンサートのような楽しい会となりました。

すこやか委員会 web 「上手なメディアとの使い方を知ろう！」

12月9日(月)～13日(金)に実施したメディチャレへのご協力ありがとうございました。メディア使用への意識が高まっている機を捉え、「メディアが体に与える影響を考え、メディアの正しい付き合い方について学び、理解を深める」ことをねらいとして、第2回すこやか委員会を開催しました。クラス討議で「メディアを使いすぎると体にどんな影響があるか」みんなで考えたあと、(株)ニデックさんのオンライン講話を聴きました。内容は、ぜひ、お子様に聞いてください。最後にまとめとして「視力(目)は一生もの」という言葉をいただきました。校長先生からも、「自分の目をどうしたら守っていくことができるのか、そのためにできることを継続してやっていきましょう。」というお話がありました。メディチャレで意識したことを冬休みも続け、よい習慣を身につけていけるとよいですね。



防犯パトロール

(防犯少年団)

17日(火)授業後、豊橋警察署員、青パトさんと一緒に、校区をパトロールしました。防犯少年団がパトカーに乗って特殊詐欺、侵入盗、交通安全の広報啓発活動を行いました。

広げよう「あいさつの輪」

生活委員会が「あいさつマン」に扮し、校内であいさつ運動を行いました。また、運営委員会主催のあいさつキャンペーンでは、12月第2・3週の(月)(水)(金)、PTA厚生委員の方々も門に立ち、明るいあいさつでつつじっ子の登校を迎えてくださいました。冬の朝、さわやかなあいさつがたくさん響きました。

元気いっぱい 外遊び

今年は暖かい日が続き、つつじっ子は、思いきり外遊びを楽しむことができました。運動委員会のキャンペーンやふれあいタイムでは、異学年で仲よく遊び、運動場に笑顔がはじけていました。

◆◆◆ お礼とお願い ◆◆◆

・「つつじっ子発表会」の感想、「教育活動アンケート」等へのご協力ありがとうございました。貴重なご意見をもとに、今後よりよいものにしていきたいと思います。

・1月から、市民館下ピロティ駐車場が使用できるようになります。よって、送迎の際は、以前のように、市民館ピロティ駐車用をご利用ください。長時間の停車は避けるようご協力ください。

